



Avec l'arrivée progressive des Jeux Olympiques de Paris en 2024 ainsi que d'autres événements phares ou parfois habituels, **le Sénégal ne fait qu'un derrière ses sportifs**. Sur les terrains de football ou autour des pistes d'athlétisme, il existe de nombreux nationaux qui souhaitent porter haut et fort les couleurs de leur pays. De ce fait, les suiveurs auront à cœur de suivre leurs exploits respectifs lors des prochaines semaines.

Le récent départ de Sadio Mané en Arabie Saoudite sera scruté avec plus ou moins de fierté mais en attendant, d'autres athlètes sénégalais risquent eux aussi, de faire l'actualité sportive dès les prochains mois. Lesquels ?

Louis François Mendy

Recordman du 110 mètres haies au Sénégal, Mendy est en pleine force de l'âge. Avec le plein d'expérience effectué à Tokyo malgré une élimination en séries, le sprinteur aura 25 ans à Paris l'été prochain. Chez les hurdleurs, **cet âge est souvent synonyme d'approche du plein potentiel !**

En continuant de s'entraîner dans les Vosges en France, Mendy capitalise sur une telle chose et ne pense probablement qu'aux prochains Jeux Olympiques. Il sera l'un des athlètes à suivre autour de la piste du Stade de France et à n'en pas douter, une star de la délégation

nationale.

Mbagnick Ndiaye

Gare à celui qui se dresse devant le judoka au sein du continent depuis plusieurs années ! **Très souvent impérial lors des Jeux africains et des championnats continentaux, Ndiaye court toujours après une grande médaille à l'internationale.** Rien n'est simple dans la catégorie des lourds avec notamment, la présence permanente de Teddy Riner ainsi que de combattants asiatiques en haut des classements.

Porte-drapeau de la délégation aux côtés [de Jeanne Boutbien](#) lors des derniers Jeux Olympiques, Ndiaye sera, sauf cas de force majeure, de nouveau un membre de la délégation qui fera le court voyage vers Paris à l'été 2024. Troisième des derniers championnats d'Afrique, **il espère participer à cette compétition avec son petit frère, Saliou.** Membre de la catégorie des -81 kilos, ce dernier espère pour sa part, connaître sa première participation aux JO.

Adama Diatta

Ce n'est un secret pour personne : les Sénégalais vouent une grande admiration à la lutte qui est allègrement considérée comme l'un des sports nationaux. De ce fait, **les athlètes prenant part à ces combats ont les faveurs locales et c'est notamment le cas d'Adama Diatta**, déjà présent à Tokyo et numéro un sur le continent depuis de nombreuses années. Avec de nombreux titres de champion d'Afrique à son palmarès, il porte les espoirs de toute une nation.



Légende : Le pays pense aux Jeux

Sadio Mané

Parti du Bayern Munich à la trêve estivale, [Sadio Mané](#) fait partie des nombreuses stars du ballon rond européen à [avoir fait le choix](#) de s'expatrier en direction de l'Arabie Saoudite et son championnat XXL et onéreux pour les transfuges. Le choix sportif est discutable mais fort de sa popularité au pays, **Mané devrait tout de même bénéficier d'un soutien particulier**, y compris au sein du championnat saoudien.

Une tête montante au poker ?

Le futur sénégalais à suivre n'est peut-être pas encore une star mais nul doute que les nombreux joueurs de poker au sein du pays aspirent tous à la même chose. **Avec une discipline en vogue et des opportunités grandissantes grâce à l'action de nombreuses plateformes phares**, le poker jouit d'un aspect très attractif.

La plateforme PokerStars met par exemple souvent en avant sa fameuse équipe de joueurs réputés et nul doute que rejoindre une telle équipe peut faire l'effet d'un graal pour beaucoup. Il n'existe pas encore de Sénégalais présents au sein de [cet effectif de choix](#) mais tout laisse penser, au vue de l'évolution de la discipline localement et internationalement, que cet affront pourrait être réparé à l'avenir !

Il faudra donc se montrer vigilant lors des prochains tournois en ligne ou directement au sein du continent pour peut-être, repérer le futur porte-étendard de la nation autour des tables.